

AA

oi, Roland de Simes, atteste mener une inquisition sur village de Schonenbourg en

l'an de grâce 1249. Les villageois ont maintes fois été accusés :

- De blasphèmes
- D'avoir cessé de célébrer le Christ
- D'avoir provoqué des fausses couches
- D'homosexualité, bestialité et pédérastie
- De Prononcer des charmes sur les nouveaux nés
- D'être des gitans

Après une semaine d'inquisition, Charles, Jean, Jules et moi-même en sommes arrivés à la conclusion que ce village regorge d'hérétiques de toute sorte. Un grand nombre d'entre eux sont victimes de visions démoniaques et blasphématoires. Ils sont pourtant, étrangement sûrs d'être tous de bons chrétiens.

Il semble que l'Église du village, qui est vraiment immense et magnifique, encourage les pratiques hérétiques. Après de nombreux interrogatoires nous en avons déduit que les prêtres vénèrent un démon païen et qu'ils le déguisent en Christ aux yeux des habitants. Nous avons également appris que l'Église cache une entrée vers des cavernes qui abriteraient le démon en question. Il s'agit donc d'un diable du feu et des profondeurs. Nous sommes certains que des sacrifices lui sont fait régulièrement, ce qui expliquerait des disparitions dans la région. Nous avons, cette journée condamné au bûcher de nombreux hérétiques. Cette nuit, nous allons débûcher le démon et exorciser l'Église. Ainsi le village sera libéré.